



Aqualia se demora en arreglar el acerado pero no con los impagos de los usuarios Carlos Durall Ciprés

.-En la calle Escalera del Paseillo, la empresa municipal del agua, Aqualia, realizó unas obras que, transcurridos a día de hoy 14 días y confirmado por los propios vecinos, aún no se han dignado (si en algún momento tuvieron dignidad) de arreglar el acerado que levantaron así como retirar la valla correspondiente, empezando a ser un nido de suciedad. Si estuviéramos hablando de un impago de los recibos, esa demora no existiría. Además, por ella circulan personas mayores con alguna minusvalía con el consiguiente riesgo de caídas. Una vez más se demuestra con todo aquello que es parte del Ayuntamiento o sus empresas municipales, que no importa el pueblo, certificando la ineficacia del mismo.